

Síntesis Informativa Dirección General de Comunicación Social



El STJ en Sonora seguirá insistiendo por un buen presupuesto

Es necesario atender varias necesidades como nuevos juzgados de lo familiar y Centro de Convivencia Familiar

Hermosillo, Sonora.- El presidente del Supremo Tribunal de Justicia (STJ) en Sonora, Francisco Gutiérrez Rodríguez, señaló que seguirán insistiendo ante el Congreso del Estado, para que les aprueben un presupuesto de acuerdo a sus necesidades y no por necedades.

Manifestó que el presupuesto general del **Supremo Tribunal de Justicia** de este año fue por el orden de los **mil 250 millones de pesos**, por lo que esperan cuando menos en el **2019** obtener el mismo recurso para salir adelante con sus múltiples necesidades.

Indicó que son varios los **proyectos** que se tienen para la atención de la comunidad sobre diferentes servicios en materia familiar y mercantil, como la apertura de un mayor número de **juzgados de lo familiar, así como un Centro de Convivencia familiar,** esperando que para el próximo año se puedan concretar.

Aclaró que la eficiencia del Supremo Tribunal de Justicia, no se mide en base a cuántos expedientes le llegan y se acumulan, sino más bien por la rapidez con los que se atienden sobre un fallo a favor o en contra de alguien, así como la aplicación de la mediación para su **resolución** final por parte de los **impartidores de la justicia.**